



学校だより 夢

文責 福辻 智実



10月のめあて

持ち物には名前をきちんと書いて
落とし物をゼロにしよう

実りの秋



10月になりようやく過ごしやすくなりました。これからの季節は“実りの秋”とも言われます。夜が長く過ごしやすこの時期は、食物が一気に収穫できる「実り」の季節であるとともに、知識をはぐくむ、人としての「実り」の季節です。今年の秋は今までチャレンジできなかったことに挑戦してみてもいいでしょうか。

さて、10月3日(土)開催予定の『運動会』ですが、新型コロナウイルスの影響も少なくなっていることから、予定通り実施をします。プログラムについては先日配布したプリントと本日配布したプリントをご覧ください。来校の際は、検温と名札を忘れず、入校の際は、アルコール消毒とソーシャルディスタンスの確保にご協力よろしくお願いします。

運動会に向けて子どもたちは、コロナ禍でいろいろと制約のある中、「今できることを精一杯」に取り組んでくれています。昨日の予行演習でも高学年を中心に自分達の運動会を成功させようと、児童会を中心に考えた今年のスローガン『燃えろ 本気片手に ワンチーム』に向かって一生懸命取り組む姿が見られました。運動会当日を楽しみにしてください。

今月の予定

10月	予 定
3日(土)	運動会
5日(月)	振替休日
6日(火)	弁当持参
8日(木)	シェイクアウト訓練
12日(月)	歯科検診①
13日(火)	歯科検診②
14日(水)	委員会
16日(金)	歯科検診③ 4年 社会見学
19日(月)	歯科検診④
20日(火)	5年 野外活動

お知らせとお願い



川西町では、国の「GIGAスクール構想」に基づき、児童一人一台のパソコン配布準備を進めています。今後、学校教育においてもICT教育、ICT活用が加速して進んでいくと考えられます。本校においてもこの動きを受け、効果的に活用を進める準備をしているところです。

本日、保護者の皆様あてに「児童一人一台パソコン配布にあたって」というプリントを配布しました。内容を読んでいただき、2つの点について回答いただき、提出していただきますようお願いいたします。 〆切…10/12(月)

今後、情報モラル等の作成や家庭で使用する際の不安等の解消に役立つ資料にさせていただきますと思います。お忙しいところですがご理解とご協力をよろしくお願いします。



「実るほど頭を垂れる稲穂かな」 みのるほど こうべをたれる いなほかな

人生の教訓や座右の銘としている方も多い言葉です。言葉の意味は稲の穂が実るほど頭を下げているように見えることから偉い人ほど謙虚で頭が低い。もしくは偉くなっても謙虚でいるべきだ。と言う戒めの意味です。

作者は不明なので本当のところはわかりませんが、昔の人は、人の生き方について上手く表現したなぁ と思います。

この季節になって、稲の穂が黄色く色づいてくると、この言葉を思い出します。偉くなると多少傲慢な態度をとっても許されるかもしれないですが、見ていて気分のいいものではないです。無駄に偉そうな態度をとると嫌われてしまいます。

リーダーシップと謙虚さ、そのバランスが大切ではないのかな と思います。心がけていきたいものです。

学校行事については、今後も新型コロナウイルス感染拡大防止を第一に進めていきます。子どもたちの教育活動が可能な限り実施できるよう配慮していきたいと思いますが、状況によっては、急な変更や中止も考えられます。その際は、コスモメール等で連絡しますのでよろしくお願いします。



引き続き、朝の検温等の感染症対策にご協力をお願いします。